
Pour Fabrice Di Vizio les médecins ne devront pas se
plaindre…

[Source : lereporterindependant]

… si maintenant à cause de la Covid, ils remplacent
les soins par les statistiques.
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